

ICBF le rinde cuentas a la comunidad en municipios de Caquetá

Florencia, 11 de septiembre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en cumplimiento de la estrategia de transparencia y buen gobierno, lideró la realización de mesas para la Rendición Pública de Cuentas en los municipios de San José del Fragua, Morelia, Cartagena del Chairá y Solano en el departamento del Caquetá.

Durante estas jornadas de participación ciudadana y control social, los más de 200 asistentes conocieron de cerca el trabajo que está realizando el ICBF con los beneficiarios de sus programas y modalidades en un escenario de interlocución, diálogo y comunicación de doble vía con la comunidad para también dar a conocer la atención que brinda el Instituto a niñas, niños, adolescentes y sus familias.

Al concluir estas mesas públicas, el ICBF anunció que en octubre de 2019 se realizará una Audiencia Pública de Cuentas en el municipio de Florencia, con el fin de informarle a la comunidad sobre la inversión y la gestión que ha realizado la Entidad a nivel municipal y regional.

Una jornada en la que se espera contar con la participación de organizaciones sociales, veedurías ciudadanas, usuarios, comunidad en general, operadores, entidades que componen el Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF) y funcionarios públicos de las alcaldías municipales y la Gobernación del Caquetá.